



Pièces	<b>9 Pièces</b>
Superficie	<b>215 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83708819</b>
Prix	<b>1 125 000 €</b>

Noisy le Roi

Maison à vendre (78590)

Au calme, dans un écrin de verdure, agréable maison lumineuse avec beaux volumes de 215 m<sup>2</sup> habitables construite en 1973 sur deux niveaux plus un sous-sol. Très beau terrain constructible et divisible de 2 557 m<sup>2</sup>. Elle se compose au rez-de-chaussée d'une entrée desservant une grande réception avec cheminée prolongée par une terrasse avec une jolie vue sur le jardin, d'une salle à manger, d'une cuisine dinatoire, d'une suite parentale incluant un bureau, une chambre et une salle de douche avec toilettes, d'une buanderie et de toilettes invités. A l'étage: un palier dessert 4 chambres avec ...

*House offering 215m<sup>2</sup> (2,314 sq ft) of living space built in 1973 on two levels plus basement level. 2,557m<sup>2</sup> (27,523 sq ft) of building land. Ground floor: entrance hall, large reception room with fireplace and terrace, dining room, kitchen, master suite with office, bedroom and shower room with toilet, laundry room and guest toilet. First floor: landing leading to 4 bedrooms with walk-in wardrobes, bathroom with toilet, shower room and separate toilet. Full basement: 2 large cellars, workshop, storeroom and garage for 3 to 4 vehicles. Garden planted with trees around the house, terrace, pond. ...*

## **BARNES YVELINES**

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

